
 

Federico QUARESIMA 
38 anni, diplomato presso il liceo scientifico “Galileo Galilei” ho poi conseguito la laurea triennale in 

Economia presso la facoltà “G. Fuà” della nostra UNIVPM. Dopo aver lavorato un anno presso una società 

finanziaria di credito al consumo ho deciso di riprendere gli studi alla Politecnica laureandomi in Finanza. Ho 

iniziato poi il Dottorato di Ricerca in Economia Politica, sempre nella nostra Università cittadina, terminando 

questo percorso nel 2017. Dopo aver lavorato quattro anni come assegnista di ricerca in Economia Pubblica, 

sono approdato lo scorso anno all’ISTAO, dove attualmente sono impiegato nell’area “Studi & Ricerche”. 

Parallelamente allo studio ed al lavoro ho sempre giocato a pallavolo e, nel 2017, sono diventato dirigente 

del CUS Ancona Volley, prima ed ultima squadra con cui ho giocato. 

Storicamente residente nel quartiere del Piano, mi sono avvicinato alla politica circa 10 anni fa iniziando a 

frequentare il secondo Circolo cittadino del Partito Democratico, del cui Direttivo faccio attualmente parte. 

Dopo anni di militanza ho deciso di mettermi in gioco, dando la mia disponibilità al Circolo per il Consiglio 

comunale. Lo faccio con spirito di servizio ed anche perché credo di poter dare un mio contributo ad una 

buona prassi amministrativa della nostra città. Metto a disposizione il mio impegno e le mie competenze, 

con entusiasmo ed amore per Ancona. 


